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Votre comité suggro que l'école de
llssomptioIi urto su SiSa forme,
pour los,années 1870 et 1871, un mnodé-
Io do rotation surtunO étendue d'onvi-.
ron 30 arpenlts,; conprenant huit divi-
sions, et reiferiant cICéréales, praiies,
pacago, . plantes textiles, légumes à
gousses, et légumes à raciles bu bcîusos.

E:OoTE STE. ANNE?. ·
Cette école est assez bien montée :

échantillon' de minéraux, terres, grains,
modles.anatomiques ou autres cartes,
planches, livres. La forme est bien te-
nue, à on juger par les parties qjue nous
avons visitcs. On y voit un systoie
(le culture : sol net et bien fSçonnté,
amélioré et même .drainó daus quel-
ques.tinos de ses parties: Issez bou-
nos clôtures ; instrument,s aratoires
nombreux et perfectionnés. Bétail
assez nonbreux espèce bovine et por-
cine bion choisies ; troupetuit <le imoit-
tons renfornanit dc bonnes pièces.: ses
chevaux souls laisseit à désirer. Cons-
tructions et surtout vacherie, porehorie
et laiterie bien con]ditionnée. Cepen-
dant les divers. bàtiments n fiomnt
pas un tout cominodómen t dispose
c'est ainsi que les graniges sont t rop
loin des étables, ainsi que l'eau et le
lailngar : cette mauvaise disposition
occasionne des pertes de temps dans le
$erv1C.

Avec tous ses avantages, 'écle de
Ste. Ami manque d'élèves : elle n'en a
que deux depuis le commeement de
ette année, scolire tQulle oni est la

caulse? No ils onl lail croîs. îd ns loi n.
(À CONTINUER.)

/assembl.ée annuelle de la société
l'.igricultro lu Comté de .louvillo fut
toe R. .tougomon t,. le 22 décenbre
1869, et présidéo par Michol Frégeanu
Eenyer, vicc-firésident, et .Jean Uldério

oliesier, Eer., agissant comi secré-
taire.

Les comptes de la sociétè fure t sou -
mises à l'assemblée, i après un oxa-
mon très sérieux, trouvés exacts et lc.
ceptés uînaniriemont, sur proposition
do M. François Roulette, -second 'par
M. Pierre Messior, de Ste. Marie.

M. J amnes Cod .propose, secondé par
M. Frs. Ostiguy,que 3Llo Major Camllp-
bCll soit réélu président de cotte société:
agrééunanimement.

Michel Frégeau,Eer., propose, secon.
(lé par M. Napoléon Aresse, que Félix
Bessette, Ber., sôit élu vice-président
de cette société; agrée unimement.

M. Richaîrd Standish propose, secon-
dépa [. MFrançois Roulette que M.
Joan UJd'éie Messic soit réélu secré
tairo, avocls mimes hlonoraires que
par le iassó, à raisou de.six pour cent.

3L. Jhti.ecno Poulin pwnpose on amon-
demeiit, scocté- par M·. Flavien Carrau,
que )3C Joku St. Ongo, ancien scrétai-.
ro d là dite sóóiété, soi t noniîni secré-
tai'e 1 raison*dc quatre pour cent.

Sur livision, la otion principale est
passéo 'et le dit j. U. Messier st'eon-
tinué dans sa charge comme secrétaire.

M. Napoléon Aresse proposo,secon-
dé par M. François Roulotte, que M
Nazairo Nadeau soit élu directeur pour
la paroisse de St. Césaire, agrée unani-
memnent.

M. lo Dr. Pouli n rioposo, secondé
par Josoph Bessette, que M. Louis La-
croix soit réélu directeur pour la pa-
roisso do L'Ange-Garaien!, agrée.

M. James CIode proposo secondé par
M. François Ostigny,que M.Onias Cros-
field set élu directeur pour la paroisso
de St. Paul, agrée.

M. Etienne Poulin propose, secondé
par M. Pierre Messier, que 3M. Joseph
lobohan soit élu diroectur. pour la pa-
roisse (le Ste. Marie.

M. Joseph Bossette prop on amen-
lnent secondé par M. .lan 13te. Le-
beau que M. ELienne Poulim soit élu
directeur pour la paroisse do Ste. Ma-
l'je.

M. James Code proposo en amende-
mont secondé par M. Richard Standish
que le Dr.]?oulin soit élu directeur pour
la paroisse de Ste. Marie. MW. Etionne
Pouhnlin a été élu sur division.
-M. Samnuiel Bossetto propose secondé

par M.L ouis L:croix que I. Joseph
Bessette soit éli directeýur pour la pa-
roiss do Richeliou; agréé

M. Joseph Biessette propose secondé
par M. Samuel ]3essetto que Salime
J3ertrand,Eer., soit réélu directeur pour
la paroisse (le St. Mtathias; agréée.

M. Aois Atîclaré propose secondé

upai- M. Clhaffes Birs, (lue -Il. Gédéon
riv soit élu dircteur upour la paroisso

de St. Huilaire.
Lo Dr. Pouii proposé on amende-

ment secondé par M. James Code, que
M. Pierro L'Heureux soit élu directeur
pour la paroisse de St. Hilaire.

La motion principale est passée et
M. Góédéon Privé est élu.

Md. Toussaint Barsalou propose secon-
dé par M.- Louis Lacroix que M. Fraii-
çoislRobert soit réélu directeur pour la
paroisse de St. Jean-Baptiste; agréée.

M. Pierre Messier propose secondé
par M. James Codo que François Osti-
gny soià réélu directeur pour la paroisse
de Ste. Angèle; agréée.

M. François R1obort proposo secondé
par Félix Bossette, 1eur., que des re-
mereima ntssoient votés à MNlichel Fré-
genu, Eer., pour les bons services qu'ils
a rendu à la société agréée.

Los nouveaux ofliciers et directeurs
se sout assemblés immédiatement et
on t passé la résolution suivante:

31. François Robert propose secondé
par Jose ph Bossette,. qu'un comité com-
posé du président, du vico-président,de
Solimo Bertraud et le secrétaire, soit
îîonmé pour préparer uI projet do ré-
glemoent qui devra ôtre soumis à une
ssemblée des ofliciers et directeurs, et

revisé do nouveau,, et ensuite.être en-
voyé au comité du conseil- d'agriculture
polir recovoir son approbation.

-Communiqué.

A l'assemblée annuelle des membres
de la société d'agriculture du comté de

St. H1yacinthe, tenue sanedi, le 18 dée.
1869, on la salle publique du marché co
la cité de St. Hyacinthe pour l'élection
dos directeurs et autres officiers de la
dite société.

A la demande du président et de
l'assemblée, le secrétairo trésorier don.
na conne d'habitudo le rapport des
opérations et recottes et déponses do
l'année qui vient de s'écouler et dont le
résultat constate qu'il a étÔ roçu du.
rant la dito année la somme de $1584.
39v. et qu'il a été dépensé, 81583.54,
qu'il est diue à la dite societé, la somme
de $62.G8.-, et que cette société a do
plus en mains on grain de semence
importé, la valeur de $69.8 7 ½, puis il
fut procédé aux élections et lés per-
sonnes suivantes. furent nommées
comme suit :

MM. Ant. Maynard de la cité de St.
Hfyacintho, président, MM. JBte. Mi-
chon de La présentation, vice-présidon t,
J. O. Guertin, socrétaire-trésorier, et
MM. Jos.' Legros Bousquet, de St.
Denis, Ls. Lozeau de St. Charles, C.
Bllanclette de Laprésentation, Calix
Gaucher de St. lamas, P. Morin de
St. Hyacin the, Jos. Côté de St. Hya.
cint.he le confosseur, JBte. Peloquin
le St. Barnabé et N. Courtemanclho (le
St. Judes, directeurs..

Le secrétaire donna ensuite lecture
et communication à l'assemblée de deux
circulaires à lui adressées par le secré-
taire du Conseil d'agriculture (lont
l'une informanr.t cette société qu'il se
chargerait d'importer pour e conté,
un Etalon Percheron ou normand pour
la somme de $650, livrable à .Montréal,
et l'autre faisant connaitre les résolu-
tions adoptéos dans une assemblée du
lit consoil d'agriculture concornant
l'exposition clos terres les mieux tenues
et les mieux cultivées'.

TAUX DU CHANGE.

St. Hyacinthe, 27 décombre.
Gronbacks achetés à 17 p o ae.dis-

compte en monnaie d'argdrnt.
Argent acheté à- 3 v. c. do discompte

et venduà 2
Or, à Now-Y ork, le 4 décembre à

2 h. i 120Î.
CoRooRiN& ST. JACQUES,

Courtiers-de St. Hyacinthe

St. Hyacintho, 27 Décombre 1869.
Vendredi, veille de Noël, nous avons

ou un marché très bien rempli et très
Rbondammtent pourvu de viandes, volail-
les, légumes, grains, etc. Nous avons
raremont vu une pareille activité et une
pareil débit. Plusieurs do nos habiles
fermières ont vendu 18 ou 20 douraines
de dindes et oies, àdes prix variant do
82 à 82.50 le couolo pour les dindes et $1
à $1.50 >our les oies.

Les emins qui sont assez beaux ont
permis à beaucoup demoindo devenir au
marché. Il y avait foule.

Nul doute que vendredi proclhain il y
aura encore un bon marche.


